

Journée nationale d'hommage aux Morts pour la France



Ce jeudi 5 décembre au monument aux Morts du cimetière, la cérémonie d'hommage aux victimes des guerres en Algérie et des combats en Tunisie et au Maroc s'est déroulée en présence des élus municipaux, de militaires d'actives, des pompiers, des représentants et porte-drapeaux des associations patriotiques des Médaillés militaires, de l'Union nationale des combattants, des Anciens marins, du Souvenir français et de quelques Pradéens sensibilisés au devoir de mémoire.

Après la montée des couleurs, Dominique Fossat, sous-préfet de Prades, a donné lecture du message de Geneviève Darrieussecq, ministre en charge des Anciens combattants : « Ces hommes ont combattu avec courage et dévouement pour nos couleurs. Aujourd'hui, ils reposent dans la mémoire nationale et la France les honore le 5 décembre. Pour cela, nous ne devons pas oublier les femmes et les hommes qui ont participé ou qui ont subi ces conflits et ces combats. C'est le sens de cette journée nationale ».

Les Musiciens du Conflent accompagnaient cette cérémonie de leurs musiques militaires et de La Marseillaise.

É. C.

